



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT

DINAS SOSIAL

Jl. Khatib Sulaiman No.5 Telp. 0751-7051465 Fax. 0751-7057284 Padang 25137
Email: dinsosprovsumbar@yahoo.co.id

KEPUTUSAN KEPALA DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT

Nomor : 360/241/Dinsos/2024

TENTANG

DATA INFORMASI PUBLIK (DIP) DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT TAHUN 2024

KEPALA DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT

- Menimbang :
- bahwa informasi Publik bersifat terbuka dan mudah diakses oleh setiap Pengguna Informasi Publik;
 - bahwa berdasarkan Pasal 13 huruf d Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Pelayanan Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah, Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi berwenang menentukan atau menetapkan suatu informasi dan dokumentasi yang dapat diakses oleh Publik;
 - bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud dalam huruf a, perlu menetapkan Keputusan Kepala Dinas Sosial Provinsi Sumatera Barat tentang Daftar Informasi Publik Dinas Sosial Provinsi Sumatera Barat tahun 2024.
- Mengingat :
- Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2008 Nomor 61, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4846);
 - Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 244, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5587), sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 9 Tahun 2015 tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2015 Nomor 58, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5679);
 - Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 61 Tahun 2010 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2008 tentang Keterbukaan Informasi Publik;
 - Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 3 Tahun 2017 tentang Pedoman Pengelolaan Informasi dan Dokumentasi Kementerian Dalam Negeri dan Pemerintah Daerah;
 - Peraturan Menteri Sosial RI Nomor 9 Tahun 2018 tentang Standar Teknis Pelayanan Dasar pada Standar Pelayanan Minimal Bidang Sosial di Daerah Provinsi dan di Daerah Kabupaten/Kota;
 - Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 tahun 2017 tentang Pengklasifikasian Informasi Publik (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 429);
 - Peraturan Komisi Informasi Nomor 1 tahun 2021 tentang Standar Layanan Informasi Publik;
 - Peraturan Gubernur Sumatera Barat Nomor 18 tahun 2016 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Sosial Provinsi Sumatera Barat.

MEMUTUSKAN

- Menetapkan : Keputusan Kepala Dinas Sosial Tentang Penetapan Daftar Informasi Publik DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT Tahun 2024.
- KESATU : Menetapkan Daftar Informasi Publik Dinas Sosial Provinsi Sumatera Barat Tahun 2024, dengan Daftar Informasi dan Dokumentasi Publik sebagaimana tercantum dalam lampiran yang merupakan bagian tidak terpisahkan dari keputusan ini.
- KEDUA : Daftar Informasi Publik sebagaimana dimaksud menjadi acuan bagi Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) dan Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Pelaksana (PPID Pelaksana) pada Badan Publik di Lingkungan Dinas Sosial Provinsi Sumatera Barat dalam Pengelolaan dan Pelayanan Informasi Publik tanpa terkecuali.
- KETIGA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Padang
Pada Tanggal 01 Februari 2024
Kepala Dinas sosial



Drs. Syaifullah, M.M
NIP.19680905 199702 1002

LAMPIRAN I : KEPUTUSAN KEPALA DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT

NOMOR : 360/24/Dinsos/2024

TANGGAL : 01 Februari 2024

TENTANG : PENETAPAN DAFTAR INFORMASI PUBLIK DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT
TAHUN 2024

DAFTAR INFORMASI PUBLIK
DINAS SOSIAL PROVINSI SUMATERA BARAT

A. INFORMASI YANG DIUMUMKAN SECARA BERKALA

NO	JENIS INFORMASI	RINGKASAN ISI INFORMASI	PEJABAT YANG MENGUASAI INFORMASI	PENANGGUNG JAWAB PEMBUATAN INFORMASI	WAKTU PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN	JENIS MEDIA YANG MEMUAT INFORMASI
I. Informasi Tentang Badan Publik								
1	Informasi tentang kedudukan , atau domisili, alamat lengkap, ruang lingkup kegiatan, maksud dan tujuan	Berisi tentang alamat lengkap Dinas Sosial Prov. Sumbar	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
2	Struktur Organisasi	memuat informasi tentang struktur organisasi, gambar umum satuan kerja lingkungan Dinas Sosial Prov. Sumbar	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
3	Profil Pejabat Struktural	Memuat informasi tentang Profil Pejabat struktural dilingkungan Dinas Sosial Prov. Sumbar	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
4	LHKPN	Memuat informasi tentang Harta Kekayaan Pejabat di Dinas Sosial Prov. yang telah diperiksa, diverifikasi dan	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management

	telah dikirimkan						
	oleh KPK untuk						
	diumumkan						

II. Ringkasan Program dan Kegiatan yang sedang dijalankan

1	Nama Program dan Kegiatan	Berisi Program dan Kegiatan di Dinas Sosial Prov.Sumbar	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
2	Penanggung Jawab Pelaksana	Berisi Tentang Penanggung Jawab Kegiatan	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
3	Target/Capaian Program	Berisi Informasi target capaian program serta jadwal pelaksanaan	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
4	Ringkasan laporan Keuangan dan Informasi Keuangan	Berisi tentang Rekap DPA 2024, CALK thn 2023, Daftar Aset Inventaris Barang tahun 2023 dan Neraca Tahun 2023 audited	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management

III. Informasi tentang peraturan, keputusan dan/atau dampak bagi public yang dikeluarkan oleh badan publik

1	Daftar Peraturan Perundang-undangan	Berisi tentang peraturan/keputusan yang ditetapkan	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
---	-------------------------------------	--	--------------------------	--------------------------	------	-----------	----------------	---

IV. Laporan Akses Informasi

1	Jumlah Permohonan Informasi Publik yang diterima	Berisi tentang informasi Publik yang diterima	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
2	Waktu yang diperlukan dalam memenuhi setiap permohonan Informasi Publik	Berisi tentang jangka waktu dalam memenuhi permintaan informasi publik	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
3	Jumlah Permohonan Informasi Publik yang dikabulkan sebagian	Berisi tentang jumlah informasi publik yang	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management


	atau dikabulkan seluruhnya dan ditolak	dikabulkan sebagian atau dikabulkan seluruhnya dan ditolak						
4	Alasan Penolakan Permohonan Informasi Publik	Berisi tentang penolakan Informasi publik	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
V. Informasi Pengadaan Barang dan Jasa								
1	Tahap Perencanaan (RUP)	Berisi tentang rekap pengadaan (SIRUP)	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management

A. INFORMASI TERSEDIA SETIAP SAAT

NO	JENIS INFORMASI	RINGKASAN ISI INFORMASI	PEJABAT YANG MENGUASAI INFORMASI	PENANGGUNG JAWAB PEMBUATAN INFORMASI	KTU PEMBUATAN BERBITAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	JANGKA WAKTU PENYIMPANAN	JENIS MEDIA YANG MEMUAT INFORMASI
I. Informasi tentang organisasi, Administrasi, dan Keuangan								
1	Pedoman Pengelolaan Organisasi	Berisi tentang Peraturan,keputusan/Kebijakan	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
2	Anggaran Badan Publik secara Umum	Berisi tentang rekap anggaran DPA Dinsos secara keseluruhan	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
II. Surat Perjanjian dengan Pihak Ketiga berikut dokumen pendukungnya								
1	Surat Perjanjian dengan Pihak Ketiga	Berisi tentang kerjasama dengan pihak ketiga	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
III. Pelaksanaan Tugas, Fungsi, dan Wewenang								
1	Pelaksanaan Tugas, Fungsi, & Wewenang	Berisi tentang surat menyurat Dinsos terkait pelaksanaan tugas, fungsi dan wewenang	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management
IV. Rencana Kerja Strategis Badan Publik								
1	Rencana Kerja Strategis Badan Publik	Berisi tentang Rencana strategis dan rencana kerja Dinsos	PPID Utama dan Pelaksana	PPID Utama dan Pelaksana	2024	soft file	selama berlaku	https://ppid.sumbarprov.go.id/management

	Prov.Sumbar						
--	-------------	--	--	--	--	--	--

V. Jenis dan Gambaran umum Pelanggaran yang Ditemukan Dalam Pengawasan Internal Serta Laporan Penindakannya							
1	Jenis dan Gambaran Umum	Berisi tentang laporan	PPID Utama dan	PPID Utama dan	2024	soft file	selama berlaku
	Pelanggaran yang ditemukan	pelanggaran disiplin	Pelaksana	Pelaksana			https://ppid.sumbarprov.go.id/management
	dalam pengawasan internal	ASN dilingkungan					
	serta laporan penindakannya	Dinas Sosial Prov.					
		Sumbar					


 KEPALA DINAS SOSIAL
 DINAS SOSIAL
 Drs. Syaifulah, M.M
 NIP.19680905 199702/1002